

Selon le média [Traces Ecrites](#), La société Partnair Industries implantée sur l'Eurozone de la [COMMUNE DE FORBACH](#) / **T** : 03.87.84.30.00 (Moselle, 15 salariés, CA 2015 : 1 M€) et spécialisée sur l'aéragé et la ventilation en milieu confiné, voire explosif, poursuit son développement à l'international. Ainsi, l'entreprise industrielle créée 1 filiale en Asie avec la signature de l'acte de naissance hier mercredi 1er juin à Forbach de Partnair Industries Asean. La filiale implantée à Hanoï (Vietnam) est la 3ème antenne à l'étranger créée en l'espace de 3 ans, après l'Italie et le Maghreb. Pour Partnair, l'objectif, avec ce point de chute, est de déployer sa gamme de services dans le sud-est asiatique : études, conception, location et vente de matériel. L'international est un moteur de croissance important dans la stratégie industrielle de la société qui consacre plus de 100 k€/an dans les actions de prospection. À noter que la société va étudier de près dans les mois à venir les marchés allemands, du Proche-Orient, d'Asie centrale et d'Amérique du sud.

www.palnairindustries.com